

Abre dólar sin cambios en 12.05 venta (Reforma 31/03/11)

Abre dólar sin cambios en 12.05 venta (Reforma 31/03/11) En las ventanillas de BBVA Bancomer, el peso mexicano observa un beneficio de 3 centavos frente al dólar. Foto: Archivo En el aeropuerto de la Ciudad de México, la moneda americana no presenta cambios a la venta y se negocia en 12.00 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (31 marzo 2011).- Si bien la Bolsa local opera con ganancia por la mañana, la cautela en los mercados de valores estadounidenses ha llevado a que en el mercado de cambios, la moneda mexicana prefiera esperar y se negocie estable. Al momento, el dólar de Estados Unidos en las sucursales de Banamex se compra y vende en las mismas cotizaciones de la jornada de ayer, al presentar un precio de 11.65 y 12.05 pesos, respectivamente. Algo parecido sucede en el aeropuerto de la Ciudad de México, donde la moneda americana no presenta cambios a la venta y se negocia en 12.00 contra un precio de compra de 11.10 unidades. Sin embargo, en las ventanillas de BBVA Bancomer, el peso mexicano observa un beneficio de 3 centavos, ya que la cotización de venta ha bajado a 11.96, en combinación con un precio de compra de 11.68 pesos. Si se ve el mercado del dólar interbancario, resulta que también se registra una operación con cierta estabilidad, toda vez que el tipo de cambio se adquiere en 11.8966 y se ofrece en 11.9216, o lo que es igual, 0.84 centavos por debajo de su nivel de ayer, de acuerdo con información de Banamex. Ayer, el tipo de cambio interbancario 48 horas cerró a la venta en 11.9247, en una sesión en la que tocó su punto mínimo en 11.9130 unidades. Especialistas de la consultora Metanálisis recordaron que el peso siguió en su proceso de consolidación por debajo de los 12.00, donde ahora se encuentra su promedio móvil de un mes y es necesario que repunte para reactivar las señales alcistas. Movimientos por debajo de dicho promedio extenderían el objetivo de apreciación cambiaria a la zona entre los 11.88-11.920 pesos por divisa americana. El euro avanza contra el dólar después de la publicación de un reporte que mostró el mayor incremento en la inflación desde hace más de dos años, aumentando las expectativas de una restricción en la política monetaria de Banco Central Europeo, señala un reporte de Base Casa de Bolsa. No obstante, existe incertidumbre respecto a la estabilidad de las finanzas públicas de Portugal y el sistema bancario de Irlanda. En Estados Unidos, las solicitudes de apoyo por desempleo disminuyeron ligeramente respecto a la cifra revisada de la semana pasada, al colocarse en 388 mil.